

教育委員会報告

令和5年10月12日

【議案】

件名	議案第23号 小松市立学校の教育職員の業務の量の適切な管理等に関する規則の制定について
所管部課名	学校教育課
内容	教育職員の時間外勤務の上限、突発的な業務に対する時間外勤務の上限、及び月数の上限を定めるもの。
教育委員等の意見	【中惣委員】 教職員によって勤務時間に差がある。改善されるか。 【吉原委員】 労働基準法に定められているものを学校の中で明文化するものか。また、上限を大幅に超えた場合に罰則等の対応はあるか。
回答	【宮森学校教育課長】 勤務時間の課題については学校でも把握している。業務の平準化についても学校に伝えており、今後さらに改善を進めていく。 明文化するもの。また、罰則等の法的規制は無い。
	議案第23号承認

【報告事項等】

件名	令和5年度小松市教育功労賞について
所管部課名	教育庶務課
内容	小松市表彰規則に基づき、教育、学術、技芸、その他文化の振興に功績があった2名に教育功労賞の授与が決定した。 坂井 順久 … 陸上競技の普及・発展に貢献 餘助 幸一 … 松陽地域の健全な教育環境づくり、明るく元気で心豊かな子どもの育成に貢献

件名	令和6年度広域通学希望者の募集について
所管部課名	学校教育課
内容	松東みどり学園において、広域通学希望者の募集を行う。11月25日(土)にオープンキャンパスを開催する。12月16日(土)に面談会を行い、1月中旬に結果を通知する予定。オープンキャンパスについては広報及び市のHPに掲載している。

【その他】

件名	熊への対応について
内容	10月11日に木場潟東園地にて職員1名が熊に襲われた。それを受け、沿線の木場小、符津、蓮代寺、栗津、那谷、矢田野、松陽、南部、松東みどり学園は集団下校とした。また、警察・消防協力の下、市として全課体制で通学路のパトロールを行った。現状、熊は発見されていないため今週は引き続き登下校時のパトロールを行う。

件名	令和5年度中学校卒業式の日程について
内容	今年度の公立高校の入試が3月6日(水)・7日(木)。例年、入試の翌日に卒業式の全体練習を行い、その翌日に卒業式を行っている。今年度は全体練習が3月8日(金)となるため、9日(土)に卒業式を行う予定。理由としては、土日を開けずに練習本番を行った方が門出や祝福の気持ちが持続され、厳粛な雰囲気での式典が期待できる。また、翌週の月曜日開催は式典準備のため、土日に体育館の使用ができず、部活や地域開放に影響がでるため。能美市・加賀市も同日で調整中。

件名	次回教育委員会会議日程について
内容	日時：令和5年11月13日(月)午後4時30分 場所：小松市役所6階教育長室

【教育委員からの意見・提言】

吉原委員	自転車通学について、ヘルメット着用は努力義務化されたが高校生の着用率がかなり低く感じる。下の代から見れば手本となる立場であると考え、ヘルメット着用について県に対して要望を上げていく必要があると考える。
中惣委員	学校への計画訪問の際に先生に話を聞く中で、不登校の多い学校と少ない学校では児童の人間関係を築けているかどうかに関係しているように感じた。学年問わず密に過ごしている学校は不登校児童が少ない印象を受けた。今後は小中学校において、縦の繋がりを様々な活動の中で増やしてはどうか。
村井委員	企業でも職場環境の改善が問題視されている。教育に限らず社会問題として、働く職場環境の改善をしていかなければいけないと感じた。学校への計画訪問で教員と児童生徒との対話や人間関係が学校教育の要と感じた。教員は心のゆとりをもって仕事をする事で児童生徒との関係がより良好な関係になるとも考えるため、職場環境の改善・働き方改革は引き続き課題として認識していくべきと考える。